

Ministro de Energía por alza de luz: "Fue construida en conjunto"

Diego Pardow descartó que se haya ocultado información respecto a las tres alzas. "Este proyecto fue aprobado prácticamente de manera unánime", aseguró.

Javiera Palta Olmos

FRANCISCO PAREDES / AGENCIA UNO

Sigue el debate en torno al inminente alza de la luz que comienza hoy. En este tema, el ministro de Energía, Diego Pardow, se refirió a las críticas que ha recibido por el problema, negando que se haya ocultado información durante el proceso.

El jefe de cartera conversó con Meganoticias en la mañana de ayer, refiriéndose a las declaraciones de la presidenta de la Cámara de Diputados, Karol Cariola (PC), que le pidió "poder informar abiertamente cuál era el porcentaje de alza que se proyectaba. Y la verdad, es que esa información nunca estuvo a disposición de manera precisa en el debate".

Así, se le preguntó si se ha ocultado información en torno al tema, a lo que Pardow respondió: "Por supuesto que no", apuntando que "este fue un debate donde el modelo financiero, y sus distintas implicancias, fue construido en conjunto".



EL MINISTRO SE REFIRIÓ A LAS CRÍTICAS QUE RECIBIÓ POR EL ALZA.

En esa línea, aseguró que la parlamentaria se refería a un oficio que no habría logrado contestarse a tiempo.

Respecto de otras críticas que ha recibido, Pardow apuntó a que "el conflicto siempre suele generar más atención que el acuerdo", pero que "este fue un proyecto que fue aprobado prácticamente de manera unánime en el Senado. Se votó dos veces en el Se-

nado, porque hubo cambios en la Cámara de Diputados que hubo que votar de nuevo, y con una extensa mayoría en la Cámara, de 100 votos contra 10".

"Yo creo que la pregunta que uno tiene que hacerse en estos momentos es si las polémicas ayudan a resolver los problemas de las personas o no. Y al menos la posición del Gobierno es resolver los problemas

de las personas y en eso estamos", apuntó, señalando además que "se está evaluando también aumentar el subsidio" eléctrico.

Hoy ocurría la primera de tres alzas de luz. La segunda será en octubre y la tercera, en enero de 2025. Se espera que la luz aumente en esta ocasión un 15% en promedio, aunque existen diferencias en cuanto a las regiones.